

## 奈井江中学校 2年 職場体験号

9月27日に奈井江中学校の2年生が、実際の現場での経験を通し、労働の意義について考えたり、職業観を深めることを目的に職場体験を実施しました。実際の業務等の体験もさせていただきました。「やすらぎの家」では、デイサービスの利用者の話し相手になったり、お茶を配ったり、「スーパーふじ」では、商品の陳列を、「吉野鮎」では、お客様の対応や後片付けも行っていました

吉野鮎



スーパーチェーン  
アシルマートふじ



薬って色々な形状の  
ものがあるんだね



特別養護老人ホーム  
やすらぎの家



株式会社太田精器



釜屋電機株式会社



モンスターウルフ

## 【体験する職場を選んだ理由】

「人と接するのが好きだったから」  
「おばあちゃんが病気になった時大変だったけど職員の方が優しく接してくれたから」  
「お母さんがスーパーで働いていたので」  
等、目的をもって各事業所で学びました。



Aコープ奈井江店



いしかわ生花店



認定こども園はぐくみ



奈井江小学校



奈井江町

12の事業所が快く子どもたちの職場体験を受けていただきました。

いしかわ生花店、Aコープ奈井江店  
(株)太田精器、釜屋電機(株)

スーパーチェーンふじアシルマート  
特別養護老人ホームやすらぎの家  
ポプリ薬局、吉野鮎、奈井江小学校  
奈井江町（役場・認定こども園  
・図書館・公民館）

ご協力ありがとうございました

10月20日の5・6時間目に、職場体験発表会が行われました。

体験したことをまとめ、

「接客は表情と雰囲気大事だと思った。  
普段通りではないことがおきた時は慌てず冷静になって考えて行動することが大事だと思った。」  
「学んだことを進路に生かしていきたい」  
「意外と力仕事だった」  
「公務員になりたいという気持ちが強まった」

タブレットを使いながら、一人ひとり発表すると共に職場体験で得た内容をクイズにして皆で考えるなどしました。

お世話になった事業所の方や保護者も参加し、子どもたちの発表に耳を傾けていました。

